

Experiencia de encuentros: salida, intento de retoma y desilusión

Cinco jóvenes peruanos de visita en la Arquidiócesis de Friburgo

Del 22.5. al 8.6. el equipo directivo de Partnerschaft Juventud del Perú visitó la Arquidiócesis de Friburgo y la Asamblea de los Católicos (Katholikentag) de Stuttgart.

Estos jóvenes adultos están revitalizando y renovando los grupos de Partnerschaft establecidos en Perú y están desarrollando nuevas ideas y métodos sobre cómo hacer que la Partnerschaft tenga agarre entre los jóvenes de ambos lados. El éxito se puede ver en el hecho de que en las reuniones nacionales peruanas de la Partnerschaft Juventud participan más de 150 jóvenes y adultos jóvenes.

Los peruanos llegaron a la arquidiócesis gracias a una invitación del Departamento de la Iglesia Universal para transmitir este compromiso a la mayor cantidad de jóvenes posible aquí en Alemania.

Además de la visita al Katholikentag de Stuttgart, se realizaron reuniones e intercambios en las respectivos parroquias hermanas, en comunidades universitarias y en colegios de la arquidiócesis.

En Friburgo hubo varias actividades con los responsables del Departamento de la Iglesia Universal y conversaciones con representantes de los servicios de voluntariado y de Color Esperanza. Una experiencia desalentadora fue que a menudo no había ningún joven alemán presente en estas reuniones, sino sólo personas que trabajaban en la pastoral o representantes de los grupos de Partnerschaft que llevan ya muchos años colaborando.

La mayor resonancia de los jóvenes se produjo en los colegios, donde definitivamente hubo interés y entusiasmo por la Partnerschaft, lo que constituyó un signo de esperanza para el equipo directivo de la Partnerschaft Juventud.

Otro aspecto para los peruanos fue la idea de participar en la Jornada Mundial de la Juventud 2023 en Lisboa junto con los jóvenes de la arquidiócesis. Para ello, está previsto que jóvenes peruanos primero pasen una semana en Friburgo y luego viajen a Lisboa. En conversaciones con los responsables del Departamento de la Iglesia Universal y de la Comisión Perú quedó claro que esta idea todavía queda por concretarse y tiene que ser coordinada con los parroquias hermanas alemanas. Una posibilidad para ello sería el Encuentro Diocesano de la Partnerschaft, que tendrá lugar en Friburgo el 17 del setiembre.

Resumiendo, se puede decir que nuestros invitados peruanos lograron traer muchas chispas y entusiasmo a nuestra diócesis.

Ahora se trata de recoger estas chispas y dejar que nos muevan.